

## Franz Seidl

Donnerstag, 21. Januar 2016

Franz Seidl

Bildender Künstler, Mitglied von GRENZart Hollabrunn, arbeitet vor allem strukturell in Grafik und Kleinplastik, wobei die Rostplastik eine besondere Rolle spielt.

Biografie: [seitl\\_vita\\_und\\_werk\\_kompr](#)

Laden Sie hier die Einladung zur Vernissage als pdf herunter: [gleichgewicht\\_02072016\\_seidl\\_vernissage](#)

Franz Seidl

„Unbunt“ – Rostplastiken & Druckgrafik

Der Weinviertler

Künstler, Mitglied des Kunst- und Galerievereins grenzART, zeigt eine Auswahl seiner mixed media Kleinplastiken – vorwiegend fragil anmutende Chaoskreaturen, Wächterköpfe und amorphe Gebilde; zerklüftete Formen mit ausgeprägter Rost-Patina – sowie experimentelle Tiefdrucke.

Plakative Farben oder gar Bunt ist in den Kleinplastiken und auch den Radierungen selten bis gar nicht finden; formal stehen bei den dreidimensionalen Werken die Gestalt und die Rauigkeit der Oberfläche im Vordergrund, bei den Grafiken liegt das Hauptaugenmerk auf der Struktur.

Vernissage: Samstag, 2. Juli 2016, 17 Uhr

Es spielen die Musiker Richard Pilkington und Heinz Wallisch

eine Komposition von Astrid Spitznagel für zwei Gitarren  
Einführende Worte von Dr. Haimo L. Handl

Dauer der Ausstellung: 2.7. bis 24.9.2016

Finissage:  
Samstag, 24.9.2016 um 17 Uhr